

Forums pour les joueurs

# Casino en ligne

Par Profil supprimé Posté le 03/01/2022 à 12h00

Bonjour,

Pourquoi l'Etat ou l'ANJ ne fait pas la guerre aux casino en ligne, qui ont des pratiques plus que douteuses, même lorsqu'on veut tout arrêter ?

Merci.

## 1 réponse

---

Moderateur - 25/01/2022 à 16h24

Bonjour Marconnet,

Il me semble que je vous ai déjà répondu ailleurs, dans un autre fil, sur le même sujet.

L'Autorité nationale des jeux (ANJ), qui est mandatée par l'État notamment pour veiller à ce que le secteur des jeux d'argent et de hasard français applique la législation en vigueur, a bien une politique de lutte contre les casinos en ligne.

Pour rappel les casinos en ligne sont interdits en France et sont donc situés à l'étranger. L'ANJ demande chaque année à la justice de faire interdire en France l'accès à ces sites illégaux. De nombreux sites sont ainsi interdits. Retrouvez à ce sujet les informations de l'ANJ ici :  
<https://anj.fr/jouer-en-toute-securite/combattre-offre-illegale>

Mais c'est aussi le jeu du chat et de la souris puisqu'ils renaissent constamment sous d'autres noms et avec d'autres adresses.

Cordialement,

le modérateur.